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Reconstruction de l’école des Passereaux  

LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE ACQUIERT LE TERRAIN DE L’ÉGLISE 

ET DU PRESBYTÈRE SAINT-JOSEPH 

Pour diffusion immédiate 

 

Saint-Hyacinthe, le 7 octobre 2024 – La Ville de Saint-Hyacinthe est heureuse d’annoncer 

l’achat du terrain de l’église et du presbytère de Saint-Joseph, destiné à la reconstruction de 

l’école des Passereaux. Cette acquisition marque une étape importante dans les efforts de la Ville 

pour offrir un environnement scolaire de qualité aux jeunes maskoutains.  

 

« En offrant aux élèves des infrastructures modernes, nous investissons non seulement dans leur 

avenir, mais aussi dans leur développement personnel et social. En tant que maire, je me réjouis 

de cette nouvelle, qui aura des bienfaits sur toute notre communauté. Je tiens également à 

souligner la précieuse collaboration de la Fabrique de la paroisse de Saint-Joseph qui partage la 

vision de la Ville sur l’avenir et l’éducation des jeunes », affirme M. André Beauregard, maire de 

la Ville de Saint-Hyacinthe.  

 

Le terrain a été acquis par la Ville pour 800 000 $, un montant qui reflète la valeur du bâtiment et 

du terrain après déduction des coûts de démolition et de décontamination évalués à 2,1 millions 

de dollars. Cette somme permettra à la Fabrique de continuer à remplir sa mission auprès des 

paroissiens.  

 

Aussi, les deux organismes actuellement présents dans l’immeuble, en plus de la Fabrique de la 

paroisse de Saint-Joseph, continueront d’occuper les lieux jusqu’au 19 janvier prochain. La Ville 

prendra officiellement possession du site dès le 20 janvier 2025.  

 

Une fois les travaux de démolition et de décontamination réalisés, le terrain sera cédé 

gratuitement au Centre de services scolaire de Saint-Hyacinthe, comme prévu à la Loi sur 

l’instruction publique. Ce dernier assumera la reconstruction de l’école, désormais prévue pour y 

accueillir un plus grand nombre de classes.  

 

« Bien que la fermeture de notre église nous chagrine, nous nous réjouissons que la ville nous ait 

proposé un si beau projet. L’éducation est depuis longtemps une cause importante pour notre 

église. Savoir que le terrain servira de cette façon à la communauté de Saint-Hyacinthe nous aide 

à vivre ce déplacement », ajoute Mme Guylaine Bernier, présidente de la Fabrique de la paroisse 

de Saint-Joseph.  
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